



OKS AU TROPHÉE J.C. SANCHEZ 2020

Prêt de 150 pilotes étaient présents sur le circuit ariégeois de Lavelanet le week-end dernier pour la finale du Trophée J.C. Sanchez 2020.

Nos jeunes pilotes Minimes-Cadet, **Théophile BROT**, **Clément et Raphaël RIQUIER**, **Jules SABLAYROLLES** et **Vincent REBBERT** continuent leur apprentissage de la compétition et n'ont pas démerité durant ce week-end.

En Nationale, **Lucas NEVES** a confirmé sa progression en réalisant la pôle position et en se classant 4ème de la finale.

Arnaud BEYRIA a lui brillamment remporté la manche, la préfinale et la finale, après avoir eu un incident technique aux essais chronométrés.



En Senior, **Andy ESTRE** se classe à une honorable 2ème place et **Killian MONTANDRAUD** aurait dû compléter ce podium s'il ne lui avait pas manqué 500g à l'arrivée de la finale.

En Master, **Laurent GAUTHIÉ** a survolé la catégorie en remportant sa préfinale puis sa finale.



En Gentleman, **Patrick MONTANDRAUD** (2ème), **Patrice BROT** (3ème), **Christophe BORIVANT** (4ème), **Philippe ROSSELLE** (5ème) et **Éric CATALA** (7ème) ont brillamment animé leur catégorie.

Marc LARIVE l'emporte chez les Rotax Max Master.

